

## ABSTRAK

**Salina. 2018.** *Pengaruh Bimbingan Belajar dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Bahasa Indonesia Siswa Kelas V SD Inpres Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Tarman A. Arief dan Pembimbing II Ummu Khatsum.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pre-eksperimen yang melibatkan satu kelas sebagai kelas eksperimen dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh pemberian bimbingan belajar dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas V SD Inpres Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa. Desain penelitian yang digunakan adalah desain penelitian korelasi dan penelitian ini memiliki dua variabel yaitu variabel X (bimbingan belajar) dan variabel Y (motivasi belajar). Subjek Penelitian adalah siswa kelas V SD Inpres Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa yang berjumlah 29 siswa yang terdiri dari 16 siswa perempuan dan 13 siswa laki-laki pada semester genap tahun pelajaran 2017/2018. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket respon siswa untuk mengetahui sejauh mana motivasi belajar siswa setelah diberikan bimbingan belajar oleh guru. Data yang telah diperoleh dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif dan perhitungan uji hipotesis menggunakan rumus *product moment*.

Hasil analisis penelitian menunjukkan bahwa skor rata-rata motivasi belajar adalah 50,27 dengan standar deviasi 5,97 sedangkan skor rata-rata bimbingan belajar adalah 56,86 dengan standar deviasi 5,77. Adapun distribusi frekuensi motivasi hasil belajar bahasa Indonesia siswa kelas V SD Inpres Mangasa 1 termasuk dalam kategori sedang karena memiliki frekuensi terbanyak yaitu 10 orang dari 29 orang dengan persentase 34,48%. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil dari perhitungan *korelasi product moment*, dengan perolehan nilai yaitu 0,367 sedangkan nilai  $r_{hitung}$  sebesar 0,387.

Berdasarkan hasil penelitian diatas, dapat disimpulkan bahwa bimbingan belajar sangat berpengaruh dalam meningkatkan motivasi belajar bahasa Indonesia siswa kelas V SD Inpres Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.

**Kata Kunci:** Bimbingan Belajar, Motivasi Belajar